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An die  
Stadt Nordenham 
Postfach 
 
26954 Nordenham 
 
 
 
Betr.: Thema grüne Inseln - Antrag 2/ 4-2018 zur nächsten Bauausschusssitzung 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister 
 
 
in vielen Straßen der Stadt Nordenham finden sich Einbuchtungen und Inseln, die zur 
Verkehrsberuhigung dienen und mit Bäumen und Pflanzen begrünt sind. 
 
Diese müssen vom Bauhof gepflegt werden. 
 
Viele Bürgerinnen und Bürger unsere Stadt sind jedoch bereit, diese in ihrer Straße oder vor ihrem 
Haus gelegenen Einbuchtungen und Inseln in Eigenregie zu pflegen.  
 
Damit für den Bauhof erkennbar wird, welche Bereiche von Bürgern gepflegt werden oder eben 
nicht, schlägt die WIN folgendes vor: 
 
Wird die Pflege in Eigenregie übernommen, wird dort von der Stadt ein witterungsbeständiges, 
kleines Schild aufgestellt mit der Aufschrift: 
 

-   Dieses Beet wird von Bürgern der Stadt Nordenham gepflegt. Danke!   - 
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Diese Vorgehensweise hat aus Sicht der WIN mehrere positive Aspekte: 
 

 Zum einen wird von den Einwohnern unserer Stadt signalisiert, dass ihnen das 
Erscheinungsbild ihrer Straße und damit der Stadt Nordenham wichtig ist. 
 

 Die Bürgerinnen und Bürger können des weiteren die Einbuchtungen nach ihren 
Vorstellungen gestalten und somit zur Artenvielfalt der Beete beitragen. 
 

 Der Bauhof wird durch diese Maßnahme entlastet. 
 
 
Ihm obliegt lediglich noch eine jährliche Kontrollpflicht, ob die Beete nach wie vor von den 
Bürgerinnen und Bürgern gepflegt werden oder nicht.  
 
Wir bitten, diesen Vorschlag umzusetzen und die Kosten für die Anschaffung des zuvor 
erwähnten wetterfesten Schildes zu ermitteln. 
 
 

 
  

 

 

 

Mit freundlichem Gruß 
 
 
 
Joachim Gorges 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 

 


